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（以公证开奖结果为准）

体彩开奖公告

北京时间昨天早上，郎平在微博晒出图片，透露
刚刚升任国家体育总局排管中心主任的李全强前往
美国探望正在康复治疗中的自己。李全强的这一充
满人情味的举动马上被球迷看作郎导续约中国女排
的前奏。

“感谢领导不远万里来芝加哥探望，我毎天都在
努力康复呢~ ”这是郎平昨天更新的一条微博。郎
导口中的这个“领导”正是现在的排管中心主任李全
强。从微博附的照片可以看到，温暖的阳光下，李全
强和郎平夫妇享受着朋友相见的温馨时刻。

李全强此前在排管中心副主任的位置上呆了十
年之久。2004年雅典奥运会他就是女排领队，从那
时起，他和这支队伍一起见证过辉煌，经历过起伏，直

到里约登顶。在圈内，李全强的人缘和口碑都不错。
出任新掌门，当然要有新动作。于是，李全强去

探望已经卸任、还有出任新一届中国女排主教练希望
的郎平。毕竟，中心主任落定，下一步的工作就是为
这支五月将重新集结的国家队确定新周期的主教练，
郎平一直是呼声最高的人选。

术后还在恢复的郎平从照片上看精气神很好，看
得出充分的休息和温馨的家庭时光让她满血复活。
当然，将一支队伍带到巅峰后再次出山，她将面临的
困难不会比之前少。期望值不同了，压力自然有增无
减。

国家体育总局领导班子换届后，对三大球格外重
视，号召各自项目中最知名的运动员担当起重要角

色，推动中国体育新一轮的改革。姚明出任中国篮协
主席的任命大概只是时间问题。而排球领域的“大
旗”自然是郎平。不管是主教练，还是中国排协的新
角色，郎平无疑都是最好的人选。

不管李全强是否带着“谈判续约”的目的，可以肯
定的是，他探望的举动会给郎平留下很好的印象。

有意思的是，2月14日国际排联官网曾撰文，对
中国女排今年征战世界女排大奖赛进行了展望，不仅
盛赞郎平率队夺取去年奥运会的金牌，同时期待郎平
率领中国女排在今年的大奖赛上取得好成绩。文章
认为中国女排现在的关键就是留住郎平这位主教
练。看来，为中国女排帅位操心的，不止是中国球迷
啊。 本报综合报道

续约前奏？

新任排管中心主任赴美探望郎平

据新华社电 中国短道速滑队21日在札幌亚冬
会展现了“中国速度”，武大靖和小将臧一泽双双力克
韩国强手，拿下男、女500米金牌，再次证明了中国在
短距离项目的优势。

中国队的范可新、臧一泽两人一同进入女子500
米A组决赛，韩国“天才少女”沈石溪和一名日本选
手也同样晋级。比赛开始后，世界冠军范可新起跑领
先，臧一泽一度落在最后。最后一圈，沈石溪试图在
最后一个弯道超越范可新，结果两人陷入超越和反超
越的“纠缠”并稍稍滑偏，升至第三位的的臧一泽找准
空间顺势冲出重围率先到达终点，成绩为 43 秒
911。最终裁判判定沈石溪和范可新双双犯规无成
绩。

刚刚在月初的大冬会上夺冠，此次又赢得了亚冬
会金牌，这让17岁的臧一泽有点意外。她谦虚地说：

“最后冲刺时范可新和沈石溪速度很快，她俩又发生
碰撞，我就冲了上去。其实金牌本应该属于范可新。”
中国队主帅李琰称赞臧一泽“初生牛犊不怕虎”，能在
大赛中表现出良好的心理素质。

相比之下，男子500米的A组决赛波澜不惊，世
界排名第一的武大靖从开始领先到最后，以40秒
764再夺一金。冲过终点后想和场边的女队友们击
掌庆祝的武大靖发生了一点小意外，重心不稳一下子
摔倒了，他索性四仰八叉地躺倒在地。“就是想放松一
下，但是也就放松几分钟，还要提起精神面对后面的
比赛。”22岁的武大靖赛后说，“这场胜利让我今后训
练更有目标了。”而李琰表示武大靖实力突出，不失误
就应该拿下这样的成绩。

短道速滑队展现“中国速度”

本报讯（八一广博特约记者 戴斌） 昨晚WCBA
四强赛第四回合，八一广博女篮在鄞州体育馆主场对阵
沈部丹东裕龙队，以7571战胜对手。这样，双方在五
场三胜制的比赛中大比分22打平，广博保住了晋级
决赛的希望，“抢五”大战将于本周四晚在沈部队主场进
行。

广博没有退路可言，沈部希望速战速决，昨晚的
比赛演绎得一波三折。广博队在第一节顺风顺水取得5
分优势，但是第二节，沈部队赵爽、金佳宝、刘帅三
人强劲的得分能力体现出来，半场结束时广博队反而
2833落后5分。

广博第三节全面爆发：老将陈楠既有强打也有盖
帽；孙梦昕和王雪朦三分球轮流开火；小将王焱连投带
罚……一波142的进攻潮之后，场上形势再度逆转。
最终广博队带着10分优势进入末节。尽管最后时刻沈
部全场紧逼，完成多次抢断并利用三分球疯狂追分，终
场前1分钟将分差缩小至6971，但广博队还是有惊无
险地以7571锁定胜局。

沈部队主帅贾楠赛后认为，“队员们赢球欲望很强，
但表现就有些急躁”，“全场失误比八一队多8次，特别
是第三节传接球失误多，命中率也不高”。他还表示：

“看看八一队陈楠的表现就知道，这种关键比赛里老将
的作用，她今天打了28分钟。决胜局我们要更加全力
以赴，认真打好。”

昨晚广博队孙梦昕和孙梦然得分都超过20分，陈
楠虽然只有3分，但是篮板、盖帽、助攻、抢断等数据均
为全队最高。广博主帅马跃南赛后总结称，“两个队都
很好地展现了自己，激烈的比赛还在延续”。“希望我们
的队员不要沉浸在几分胜利之中，每场比赛都要总
结好自己，争取下一场有更大的提高。”马跃南还是
表扬了年轻队员，“今天刘扬脚崴了，第四节还是上
场了。王焱很年轻，一开始没打好，但是没有泄
气，后面就表现得不错。”

广博留住晋级决赛希望

孙梦昕在比赛中。记者 胡龙召 摄

亚冬会


